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開催。〔コロナ感染の予防対策等から会議の持 　

ち方は市の基本的な考え方に基づいて配置。〕

様々な自粛対応の中「役員会」開催 　

　錦織地域振興会の第１回役員会を６月１６日 　

〔火〕午後７時から錦織公民館「軽運動場」で

【2】登米市教育委員会から通知等のあった 　

「新型コロナウイルス感染症拡大防止に配慮し

会議では【1】令和２年度「総会」への取り組 　

みとその結果を説明〔当だよりで紹介〕。

　市民運動会「開催有無」は後日会議で
【5】今後の事業計画で、大きな催しは、運動会の

み協議し、後の催しは時期等で検討することに。

た施設運営と利用等」が資料に沿って説明され
事業の自粛・中止等で予算組み替え

「市主催イベント・会議等の考え方」や「社会

教育・社会体育」各施設の感染予防ガイドライ

【3】町内三公民館指定管理者連携会議〔６月 【6】錦織地域振興会「各部」の組織体制見直しに

１０日開催〕に市の担当課長等を招いての内容 伴い各自治会から部員の推薦を依頼。※これは各

ン等について、指定管理者や民間利用者も市の については、コロナ感染から小学校等の共催や主

考え方に沿って対応するよう要請されています 催事業の中止などによる予算の組み替えを了承。

催は不可能ではない」旨の回答を受けて当役員 【7】その他、デマンド型乗合タクシー実証運行事

　会で協議した結果、意思決定は、後日、再度 業の現況等の報告などが　主な会議内容でした。

を報告。その中で「市民運動会の開催有無は、 部で主管の際、企画・立案の段階から会議に参画

現段階の基本ガイドラインをクリアすれば、開 していただくことをねらいにしたものです。

実証運行事業〔略／錦織出前タクシー〕」の令和 朝８時台（約４０％）・10時台（30%）・１１

2年度第１回検討会議が6月25日（木）の夜、公 時台（15%）の利用時間帯となっており、殆ど

　　　役員会で協議することになりました。　 ※役員〔部長・事務局含〕の出席者は21名。

「錦織出前タクシー」検討会議を開催

4月からスタートした「デマンド型乗合タクシー 用者が多いのは月曜日約５１%。金曜日１４%で

ら５月までの実績、また、他地区〔浅水・米川・ ることも利用者不足の要因と思われます。

迫森〕の運行実績等が説明されました。
　利用拠点のエリア拡大の要望書を提出

　これらの4団体と市の調整会議の結果も報告さ

民館で開催。各区長と自治会長、執行部等１３名 が米谷病院への利用で、午後の利用者は5月で約

が参集し、これまで取り組んで来た経緯や4月か 17%に。病院からの薬が２ヶ月分投薬などされ

〔写真有〕／会議の様子 　　　対する荷物の運搬配慮。などの要望書を

 　　　登米市に提出することになりました。

れ、今後の運行内容の変更も協議されました。 　また検討会議では、コロナ感染等含め他地区で

検討会議では、錦織地区の登録者が８５名。利 も利用者が計画よりも減少している傾向から、当

用者は１日平均、４月は約3.3人。5月は3人。利 会として　①登録者含め一般の方も中田町内への

　　　【留意】錦織出前タクシーを利用するには

　　　会員登録が必要。個人で年／千円。１世帯

　　　〔3人以上〕年／三千円。利用できる行先は

　　　自宅から７３拠点（町内）と中田町1拠点

　　　医療機関に掛かっている方が多いので、行

　　　先エリアを拡大してほしい。②買い物等に

　　　（ウジエスーパー）のみ。（現時点）

だより
錦織地域振興会

錦 織 公 民 館

錦織小学校を上空から

市の会議の持ち方を基本にした「役員

会」の配置〔６月１６日の第１回役員

会／公民館「軽運動場」〕

４月～５月の実績等から利用者〔登録

含〕増に向けて行先・拠点等見直し

各区長と自治会長等による「第１回検討会議」

（６月２５日／公民館「軽運動場」）
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　錦織地域振興会役員等による草刈り奉仕作業が

６月２０日〔土〕の朝６時から約２時間実施。東

和総合運動公園内の市道法面や第２駐車場法面を

女性４名を含む１４名が草刈り機械や鎌等を持参

で参加。刈った後の草等を片付け、見違えるよう 写真／チラシ

 

　

錦織公民館・錦織地域振興会の各種の催し等の内

容や貸出申請書等の手続きを掲載しています。

　

 施 設 利 用 者 の 声

　市からの「臨時休館（運動場含）解除」通知を受け、５月
２５日より利用可能となり、利用者に感想を伺いました。

グラウンドゴルフ仲間は「解除 会員１０名が早く公民館で活動
の日を待ってました」と喜んで したいと思っていたので解除は

になりました。役員等の皆さんご苦労様でした。

同作業は、５年程前から振興会の収入不足を補う

目的で、運動公園指定管理料から支出される経費

を事業収入として対応しています。２回目は９月

　　5日（土）を予定しています。

休館解除〔５月２５日より〕で

　 います。休館の時は練習する場 嬉しいです。昨年も毎月2回、 　

運動公園利用者 所がなく困っていました。今は 自主活動を自分たちが持ってい 公民館利用者

錦織グラウンドゴルフ 毎日50人位利用していますが る技術を皆で分かちあえる場と 手芸「和みの会」

佐藤睦男さん 本当に嬉しいです。今後は施設 して公民館利用しています。今 佐藤和子さん

「先ず、有難いタクシ 免許がなかったので大
ーですね。」予約方法 変助かっています。私

も簡単で、米谷病院へ は米谷病院に２ヶ月毎

〔1区／85歳〕 のルールを守って楽しみます。 後も楽しく公民館に集います。 〔2区／71歳〕

錦織デマンドタクシー
利用者の感想

町内１回利用３００円（片道）
事前に電話予約が必要

 申込はいつでも可
〔問合せ・申込みは公民館へ〕

が、感じのいい運転手 　  予約は５日前にします

2回利用しました。相 　 　 に利用し、2回程乗車

さんで、色々話題豊富 千葉八重子さん 後藤富江さん が手続きは簡単です。

で車中が楽しいです。 〔2区／８4歳〕 〔6区／６5歳〕 本当に便利です。

乗りはまだありません 　 　 しました。タクシーの

　なんといっても、いつも笑顔で温か びる広く立派な道路と、景色の素晴ら

い心で迎えてくれる弟夫婦が実家をし 　 しさに感動でした。実家に行くと、目

　 　 　

　錦織を離れてから60年以上が経つ

　
近開通したばかりの錦織バイパスは、

のに、私は今でも錦織が大好きです。 錦桜橋からまっすぐに気仙沼方面に延

来ました。五月晴れの気持ちの良い一 染騒ぎで、仙台東和会も中止になりま

日で、錦織のお寺がある山の頂上に先 した。私達兄弟も毎年開いていた旅行

っかりと守っているからです。この間 の前にどこまでも続く田園風景は、い

も、仙台にいる妹とお墓参りに行って つも心が癒されます。今年はコロナ感

す北上川。そして、そこに掛かる美し 千葉　昭子さん できるように、心と体をしっかり鍛え
いグリーンの錦桜橋の眺め、さらに最 〔旧姓：幸野／８０歳〕 て難局を乗り切りたいものです。

祖のお墓があり、右手には遥か遠く残 会もキャンセルしました。世の中がど

雪の栗駒山。眼下には悠々と流れをな 仙台市泉区将監 のよう変化しようと、臨機応変に対応

「錦織地域振興会・錦織公民館」の

ホームページは「錦織公民館」で検索

予約受付はタク

シー業者へ
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錦織小学校を上空から

〔寄稿・仙台東和会〕

錦織 だい・

大・大好き

錦織地域振興会役員等による「草刈り奉仕作業」

〔６月２０日早朝〕

振興会役員等による「草刈り奉仕作業」


